

NO TE OLVIDAN Los padres y la hermana de Miguel Ángel Blanco participaron ayer en el homenaje que la Universidad del País Vasco rindió al concejal también asesinado por ETA.

## Ibarra propone ahora un gobierno de coalición PP-PSOE

El dirigente socialista dice que para acabar con el terrorismo, "en el que damos palos de ciego", es necesario eliminar "a señores como Rodríguez"

Madrid / D16.—El asesinato en Irún del concejal del PP José Luis Caso se produjo en medio de una polémica absurda entre el PP y el PSOE por la propuesta de Joaquín Almunia sobre indultos a presos etarras que hubieran abandonado las armas. El atentado, que ha costado la vida al edil de Rentería, hizo recapacitar a populares y socialistas, que ayer volvieron a insistir en la unión de los demócratas en la lucha contra ETA. En este sentido, el presidente de la Junta de Extremadura, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, propuso un gobierno nacional de coalición entre el PSOE y el PP para acabar con el terrorismo, en el que, a su juicio, "estamos dando palos de cie-

El presidente extremeño considera necesario la formación de una 'coalición' PP-PSOE, "en la que desaparezcan todos aquellos que no deberían estar en la política, como el señor Rodríguez y tantos otros que están haciendo un flaco favor a la democracia", y que en la mesa del Consejo de Ministros "se sienten gente decente, limpia y con valor".

Mucho más consciente del lamentable espectáculo ofrecido en las últimas semanas por las fuerzas políticas, el secretario general del PSE-EE, Nicolas Redondo Terreros, reconoció que los últimos enfrentamientos entre los dirigentes vascos ante la sentencia contra HB "no aportaba nada, sino que daba resortes a los violentos. Ha sido un debate bastante impresentable e intolerable".

El dirigente socialista consideró que el asesinato de José Luis Caso "pone una vez más las cosas en su sitio: pone encima de la mesa lo que es importante y los que es secunNicolas Redondo reconoce que el debate entre los dirigentes vascos ha sido "impresentable e intolerable" dario y pone en evidencia esos debates pueriles que a veces mantenemos los partidos democráticos".

Por su parte, el secretario de Política Autonómica del PSOE, Ramón Jáuregui, señaló que hoy "tenemos que tener a Euskadi en la calle", en protesta por el asesinato del concejal del PP en Rentería, acto considerado por el socialista como muy grave, con una cualificación política.

Enrique Múgica advirtió que "quienes vayan a la manifestación —convocada por HB para hoy en Bilbao— son cómplices reales del terrorismo". Por último, la portavoz de IU en el Congreso, Rosa Aguilar, dijo que los miembros de HB tienen ahora la oportunidad de "no mirar hacia otro lado" y dejar de ser "cómplices" de ETA.

## "Voluntad de vivir en paz"

Trillo asegura que este asesinato demuestra "el único rostro de ETA"

Madrid / D16.—Las principales instituciones del Estado manifestaron ayer el rechazo unánime al último asesinato cometido por la banda terrorista ETA. El presidente del Congreso de los Diputados, Federico Trillo, seguró que este crimen demuestra a la sociedad vasca "el único rostro" de ETA, a lo que hay que hacer frente reafirmado "la voluntad de vivir en paz".

Trillo, que habló también en nombre de todos los diputados y profesionales de la Cámara Baja, manifestó su condolencia a los familiares y amigos de José Luis Caso, a todos los concejales demócratas del País Vasco, y "especialmente, a mis compañeros del PP".

El presidente del Senado, Juan Ignacio Barrero, pidió a las fuerzas políticas, religiosas y económicas del País Vasco que acaben con la ambigüedad en la lucha antiterrorista para reforzar la unidad contra ETA. Barrero trasmitió a los dirigentes del PP en Euskadi su reconocimiento público por el valor que demuestran al seguir cumpliendo con su trabajo en ayuntamientos y otras instituciones.

Santiago López Valdivielso, director general de la Guardia Civil, señaló a Europa Press que "aunque hoy por hoy el objetivo de ETA son los miembros del PP, en el fondo y por desgracia el objetivo sigue siendo toda la sociedad". Valdivielso reiteró que "ahora no es el mo-

Barrero pide acabar con la ambigüedad en la lucha contra los terroristas mento de desmoralizarnos ni de desanimarnos, que es lo quiere ETA", sino que en su opinión, "hay que hacerle saber que esto no va a ocurrir nunca, por lo menos en la Guardia Civil".

Por último, el presidente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Javier Delgado, manifestó en Santa Cruz de Tenerife que el asesmato de Jose Luis Caso pone de relieve el absoluto desprecio de ETA por la democracia. Delgado dijo que el atentado en Irún es uno más de la banda terrorista, que ha asesinado a un representante del pueblo elegido para resolver los problemas de sus convecinos. El presidente del CGPJ indicó que no puede intentar adivinar las razones y los motivos que provocan la reacción de una banda de asesinos, y agregó que desconoce los mecanismos mentales por los que se produce un asesinato y cómo se elige a la víctima.

## La familia Blanco se sumó al dolor

La hermana de Miguel Ángel recuerda que Caso le contó que había recibido amenazas, pero que iba a seguir adelante con su trabajo y sus ideas.

Bilbao / D16.—La familia de Miguel Ángel Blanco, concejal del PP de Ermua asesinado el pasado 12 de julio por ETA, participó ayer en una concentración silenciosa en Bilbao como repulsa por el asesinato del también edil del PP José Miguel Caso.

La madre, el padre y la hermana de Miguel Ángel Blanco tomaron parte en la concentración de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad del País Vasco, que convoca Gesto por la Paz cada vez que se produce una muerte violenta.

Durante el acto, Mari Mar, hermana del concejal de Ermua, recordó que José Luis Caso, el edil muerto en el atentado de Irún, le había comentado que había recibido amenazas, pero que iba a seguir adelante con su trabajo y sus ideas.

Mari Mar dijo que ayer se levantó con "doble dolor", por el asesinato de Caso y por cumplirse cinco meses del crimen de su hermano.

Respecto al concejal del PP en Rentería, la hermana de Miguel Ángel afirmó que "lamentablemente ha sucedido lo que más o menos temía él que pudiera pasar, que ha sido su asesinato", por lo que pidió que "toda España salga a la calle" para condenar este nuevo atentado. "No es justo lo que está sucediendo en el País Vasco, es supertriste para mí en estos momentos vivir en Euskadi, donde la gente y el paisaje es estupendo, pero tengo que estar continuamente con tristezas alrededor", lamentó.

Mari Mar afirmó no saber "dónde vamos a llegar, no sé qué buscan o esperan encontrar, pero so que seguirá (la violencia). Creía que con las últimas palabras que se habían oído y el acercamiento de los presos se podría remontar un poco esto, pero tristemente esta mañana —por ayer— ha surgido esta noticia. No sé qué tendremos que hacer y decir, pero no se puede seguir